

# *Aboga presidente de Nicaragua por la unidad de Centroamérica*

---



Managua, 13 sep (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, abogó por la unidad de Centroamérica al recibir la antorcha de la libertad en un emotivo acto cultural que contó con la participación de un coro estudiantil de seiscientos voces.

En Managua expresó Ortega que lo más importante es que la juventud regional es la portadora de ese mensaje al referirse a la antorcha, símbolo de independencia que ingresó a ese país procedente de Honduras y será entregado a Costa Rica.

También manifestó el presidente nicaragüense que la unión centroamericana es una necesidad para que la región sea más fuerte, a fin de llevarle a sus pueblos más bienestar, cultura, educación y salud.

Tradicionalmente, la antorcha ha sido transportada por estudiantes y en cada frontera de los países de la región y es recibida por autoridades del gobierno como un símbolo mediante el cual se busca preservar la libertad y la paz.

La Antorcha Centroamericana de la Paz y la Esperanza, por el aniversario 195 de la Independencia, inició en el puesto fronterizo de Peñas Blancas, con Nicaragua, su recorrido por Costa Rica, que culminará mañana en Cartago.

Por iniciativa de Costa Rica, desde 1964, la también llamada Antorcha de la Fraternidad recorre las naciones centroamericanas, con partida en Guatemala el 1 de septiembre y final en Cartago, Costa Rica, el 14 de septiembre, vísperas del Día de la Independencia.

En Peñas Blancas, autoridades nicaragüenses entregaron a sus similares ticas la Antorcha portada por el atleta destacado Jorsua López, estudiante del Liceo Experimental Bilingüe La Cruz, Guanacaste.

En la localidad de La Cruz, se efectuó una actividad cultural oficial para saludar el fuego de la independencia centroamericana, alcanzada el 15 de septiembre de 1821, pero solo conocida en la entonces capital tica, Cartago, el 13 de octubre de ese mismo año y firmada el 29 de octubre.

Pablo Morales, mejor expediente de ese mismo Liceo, pronunció el discurso en la ceremonia protocolar, el cual basó en la Libertad para ejercer la nueva ciudadanía, y recordó el mensaje que provenía de Guatemala, con el cual se invitaba a los costarricenses a unirse y celebrar la independencia.

Celebremos el aniversario 195 de la independencia y rindamos homenaje al hermoso legado que tenemos de paz y democracia, exaltó Morales.

Tras la actividad cívico-cultural, con el fuego centroamericano se encendieron otras antorchas que partirán hacia diferentes puntos de la geografía costarricense, mientras el principal prosiguió viaje hacia Liberia, la capital guanacasteca.

De acuerdo con el Ministerio de Educación Pública, unos 20 mil educandos participarán en el traslado de la Antorcha -declarada símbolo patrio en 2005- por suelo costarricense, en un recorrido de 386 kilómetros entre la frontera con Nicaragua y Cartago, a donde llegará mañana.

El fuego de la independencia estará en las festividades populares que celebrarán el aniversario 195 de la liberación de las naciones centroamericanas de España, a efectuarse en esa provincia el jueves venidero.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105542-aboga-presidente-de-nicaragua-por-la-unidad-de-centroamerica>



**Radio Habana Cuba**